

Editorial

Con la salida de este número de la revista de investigaciones de la universidad Le Cordon Bleu, se pretende continuar alineados con las exigencias de las revistas científicas en el orden de lograr la esperada indexación y al mismo tiempo brindar la actualización necesaria y esperada por la comunidad científica a la que está dirigida.

La revista se mantiene publicando artículos relacionados con la alimentación desde diferentes puntos de vista, todos interesantes y novedosos. Tenemos una interesante actualización de un tema tan recurrido como es el de la historia del pisco, con documentos de archivo y entrevistas de alto valor documental que aportan transparencia y definiciones desde nuestra revista; se hace un análisis de los temas de seguridad alimentaria en Perú, así como las políticas para enfrentar este reto que no solo corresponde al Perú y al área hispanoamericana, sino que es uno de los principales retos de la humanidad en la actualidad. Se aborda un trabajo sobre el cambio climático y los efectos que tiene específicamente en la biodiversidad que nos da gran parte de nuestros insumos para la alimentación y desde el punto de vista técnico-industrial se estudia el efecto del secado en el contenido de fenoles, compuestos que son muy importantes en la salud, se analiza también el uso del siglalon en la elaboración de productos de panificación que son de alto consumo diario y no menos importante resulta un estudio sobre las películas comestibles y su potencial en el envasado de alimentos. Desde el punto de vista clínico se presenta una revisión sobre el efecto de la carboxiterapia en la salud metabólica, así como un estudio del envejecimiento y la relación que éste tiene con los radicales libres y los antioxidantes, además se presentan sendos estudios sobre el perfil nutricional y alteraciones gastrointestinales en escolares con trastorno del espectro autista y sobre el conocimiento y actitudes de madres gestantes acerca de la anemia que tanto está presente en la región.

Con la culminación de este número, una vez más nos place tener temas de tanta actualidad escritos por científicos de experiencia y científicos jóvenes a los que agradecemos su participación en este número e invitamos a que se sumen a los esfuerzos que hace nuestra institución por brindar una revista cada vez más presente, cada vez más actual. Muchas gracias y los esperamos en próximas ediciones.

EL EDITOR